



**Das 50jährige Jubiläum des Deutsch-Französischen Freundschaftsvertrags („Elysée-Vertrag“)** feierte der Deutsch-Französische Ausschuss im RGRE mit Bundespräsident Gauck, Premierminister a.D. Alain Juppé – und sieben Schüler/innen des bilingualen Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium in Bergisch Gladbach (auf dem Foto links: Elke Littmann, stellvertr. Schulleiterin, Mitte Doro Dietsch von der Parlamentariergruppe NRW-Frankreich im Landtag, rechts der Vizepräsidenten des Deutsch-Französischen Ausschusses, Wolfgang Beckers-Schwarz). Gauck würdigte insbesondere die Verdienste der mehr als 2000 deutsch-französischen Städte-Partnerschaften: **“Sie bilden ein solides Fundament für Europa!”**

Franzz Oktober 2013